

**CIRCUITO INTERIOR**

**CURIOSIDADES** del servicio público, pero ahora que la Comisión Federal de Electricidad (CFE) cortó el servicio al Ayuntamiento de Naucalpan por falta de pago, dicen que muchos adeudos comenzarán... ¡a salir a luz!

**Y TODO PORQUE**, según cuentan, algo raro pasó en los últimos meses (por no decir que justo cuando comenzó la campaña fallida de reelección de la Alcaldesa **Patricia Durán**), que el dinero no alcanzaba y las facturas pendientes empezaron a abultarse.

**POR LO PRONTO**, dicen que el recibo de CFE ronda los 25 millones de pesos, que no se ve de dónde pueden salir.

**LO MALO** es que las arcas lucen tan vacías, ¡que hasta juntar para comprar velas cuesta trabajo!

...

**Y HABLANDO** de claroscuros, qué día el que vivió ayer la comunidad ciclista.

**POR** la mañana, todo era euforia, pues comenzó el balizamiento en pavimento de la ciclo vía de Insurgentes, un espacio que no fue sencillo de conquistar.

**MUCHO** que celebrar, pues a base de rodadas y negociaciones se logró lo que se veía complicado.

**PERO** por la noche, un conductor atropelló a un joven en bici sobre Reforma, se dio a la fuga y —para acabarla— los policías dudaron mucho en detenerlo, lo que enardeció los ánimos.

[circuitointerior@reforma.com](http://circuitointerior@reforma.com)